



Daniel Garant, CFA

Vice-président exécutif et directeur mondial des marchés publics
BCI

Daniel Garant s'est joint à BCI en septembre 2017. Il est responsable de la gestion d'un portefeuille de placements mondial diversifié, combinant des stratégies de gestion indicielle et active en actions, titres à revenu fixe, produits dérivés, devises, crédit et rendement absolu, intégrant les facteurs environnementaux, sociaux et de gouvernance à l'analyse et à la prise de décision en matière de placements. Avec 295 milliards de dollars d'actifs sous gestion au 31 mars 2025, BCI est l'un des plus importants investisseurs institutionnels canadiens sur les marchés financiers mondiaux. Daniel compte plus de 30 ans d'expérience dans le secteur de la gestion de placements. Avant de se joindre à BCI, il a été vice-président exécutif et chef des placements à l'Office d'investissement des régimes de pensions du secteur public (PSP) pendant deux ans. Auparavant, il a occupé le poste de premier vice-président marchés publics, de 2008 à 2015. Auparavant, Daniel a occupé plusieurs postes de développement des affaires et de gestion de portefeuille, chacun à responsabilités croissantes, chez Hydro Québec. Il a notamment été vice-président exécutif, Finances et chef de la direction financière, ainsi que président-directeur général d'Hydro-Québec International. Daniel est titulaire d'un baccalauréat en finance de l'Université Laval (Québec) et du titre de CFA®. Il siège au conseil d'administration de QuadReal et a siégé au conseil d'administration de sociétés publiques et privées.



Daniel Garant, CFA

Executive Vice President, & Global Head, Public Markets
BCI

Daniel Garant joined BCI in September 2017. He is responsible for managing a diverse, global portfolio of investments, which combines index and active management strategies in equities, fixed income, derivatives, currencies, credit, and absolute return strategies that integrates environmental, social, and governance factors into investment analysis and decision-making. With \$295 billion of managed assets as of March 31, 2025, BCI is one of Canada's largest institutional investors within the global capital markets. Daniel has over 30 years of experience in the investment management industry. Before joining BCI, he was the Executive Vice President and Chief Investment Officer at the Public Sector Pension Investment Board (PSPIB) for two years. Prior to that, he served as their Senior Vice President, Public Markets Investments from 2008–2015. In years previous, Daniel held several business development and portfolio management positions, each with increasing responsibility, at Hydro-Québec. He was their Executive Vice President of Finance and Chief Financial Officer, as well as the Chief Executive Officer of Hydro-Québec International. Daniel holds a Bachelor of Arts in finance from Université Laval Quebec and is a CFA® charterholder. He serves on the QuadReal board of directors and has served as Director on the boards of both public and private companies.